
 

 

 

  

【問】胃癌死亡率削減のため、また医療費削減のた

め、その 8割以上が原因とされるピロリ菌検査の助

成をしてはどうか？ 

【答】国立がんセンターの有効性評価において自治

体が行う検診としては推奨しないとされているこ

とから、市としては行う考えはありません。 

【問】電話 de 詐欺が相変わらず多いようだが本市

の状況は如何か。防止策は？ 

【答】本年の 1月から 4月までは 

8 件で（昨年度同時期より 1件増） 

1612 万円の被害（1384 万円の減） 

でした。今後も様々な機会をとらえ 

継続的な防止策に取り組んでまいります。 

【問】高齢者の交通事故防止のため、また足の確保

維持のため、免許証返納しない高齢ドライバーのた

めに「先進安全自動車購入」に補助金を出す自治体

があるが、本市は如何お考えか。 

【答】車の安全性についての検証や他の自治体の動

向なども踏まえ実施するか否か考えて参ります。 

※ 運転機能訓練の充実を要望しました。 
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【問】小学校の英語教育の充実のための取組。 

【答】本年 9 月から旭中学校区 5 校をモデル校

として小学校 1 年生から全学年で教材と ALT を

活用し、9 年間を見通した英語教育の在り方の

研究を行います。（詳細は裏面） 

【問】中学校 3 年生へ英検受験料助成の実態と

その効果は。 

【答】中 3 生に年 1 回検定料の助成を行ってい

ますが、H28 年度の受験率は 60％を超えていま

す。英検 3級以上の取得率は、全国平均 18.1％

に対し、本市は 29.1％でした。今後も続けてい

きます。 

【問】登下校の安全対策として、不審者情報の

現状と対策について 

【答】H29 年度の不審者情報は、6/5 現在 7 件

です。（声かけ 4 件、露出 2 件、付きまとい 1

件）標語「いかのおすし」※を用いた指導や、

「防犯教室」を実施しています。 

【問】防犯カメラの設置が抑止力になるとのこ

とだが、県が補助金対象とすれば本市でも通学

路に設置するべきと思うが。 

【答】具体的な内容が県から 

示されてないので示されてから 

考えていく。 

【問】潜在的保育所待機児童の実態は 

【答】本年 4月入所できなかった児童は 60 人で

したが、その内訳は求職活動休止中 5 人、育児

休業復職予定が未定 4 人、企業主導型保育所入

所 3 人、特定の保育所のみ希望 8 人、利用可能

な保育所を紹介しても入所を希望しなかった

16 人。この 36 人を除いた 24 人を待機児童とし

て国に報告しました。 

 
            
★ 一般会計補正予算第 1 号（総務部所管） 

庁舎等整備事業・・・・2,952 万円 
情報セキュリティ強化対策・・・412.9 万円 

★ 庁舎整備の基本設計が、今年度から来年度に

かけて市民参加で作られる予定です。多くの皆

様に知って、参加して頂きたいと思います。 

「いかのおすし」とは「いかない、のらない、

おおきなこえをだす、すぐにげる、しらせる」の

かしら文字をとった防犯標語です。



 

  

  ●開会 8月 28 日（月） ●一般質問 9月 6日（水）～14 日（木）          

●決算審査 9 月 19 日（火）～22 日（金） ●閉会 9 月 27 日（水） 
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◆東京都八丈島生まれ 

◆茨城大学理学部卒 

◆元県立高校教師 

◆党 佐倉総支部長 

◆総務常任副委員長 

◆大日在住 
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人口 92,637 人 前月比+88 人（39,541 世帯 前月比+56 世帯） 

（内外国人 1,959 人 前月比+21 人）高齢化率 28.1％   

後期高齢化率 12.4％ 【H29.6.1 現在 住民基本台帳より】 

 

★ 本年 4月より昨年比 160 人増の保育所整備を行ったにもかかわらず、入所申込児童数は昨年

度比 94 人増の 1,212 人で、潜在的待機児童数を含む入所待ち児童数は 60 人とのこと。この

ことを受け、市は早々に受け皿の確保対策を打ち出しました。 

★ 保育所整備・・・認可保育所（定員 60 人）1か所、 

小規模保育所（定員 19 名以下）2か所 

★ 保育士確保・・・①保育士の子供の優先的保育所利用 

➁給与上乗せ市は今までに引き続き 2千円の上乗せ、更に県の補助金有 

➂保育士宿舎借り上げ支援（賃借料、管理費、礼金、更新料等） 

 

★ 平成 32 年度から本格実施となる新学習指導要領では、小５・６年生は英語教科週２単位、

３・４年生は英語学習が週１単位となります。本市では先行実施として平成３０年からこの

体制で取り組む予定でしたが、本年９月より旭中学校区５校（旭中、 

旭小、山梨小、吉岡小、みそら小）で小学校１年生から、市指定 

教材・ALT を活用し、モデル校実施が始まります。 

★ 来年度（H30）から、ほかの 8小学校は小 3・4年生は学習、 

小 5・6年生は教科として実施されます。 

★ H32 年度から、小学校 1年生から全学校での実施となります。 

 13：00 開会、議長選出等 

 13：30 代表質問 5 中学校 

 16：55 閉会 

★各中学校それぞれ代表 5人が参加し、代表質問の他、

関連質問、議員発議などが予定されています。 

★ 8/19・20 ふるさとまつり 

★ 8/26 地域防災訓練  

於:千代田中学校 

★ 10/15 社協まつり 

★ 11/11・12 産業まつり 

★ 11/19 ガス灯ロードレース  

★ 1/7 新成人のつどい 

★ 1/13 消防出初式 


